
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

創立１９８６年2024ー25年度クラブ目標

会　長　　阿　部　克　弘
幹　事　　十文字　光　伸

『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1838回例会
令和7年1月23日（18：30～19：30）

○ソング
◦我等の生業

○スマイルBOX
◦佐藤清作元会長(1月18日には、結婚記念日のお祝いをありがとうございました。忘れていました。現
在の私は遅刻、早退、休憩が頻繁にありますが、毎日事務所に出勤しており、元気です。白河西RCは
来年度は40周年。その次の年度は金田ガバナーの誕生と続き、今後益々の発展を祈念致します。）
◦阿部克弘会長(本日はIT委員会の皆さんにプログラムを担当いただき有難うございました。）
◦十文字光伸幹事(本日はIT委員会の皆様、早い時間から準備いただき、誠にありがとうございまし
た。）
◦金田昇会員（本日は2回目の会場です。久しぶりに間違いました。）
◦永野文雄会員（大寒を過ぎても今年は暖かい日が続いてます。健康に注意しましょう。）
◦渡部勝也会員（後期分のスマイルを致します。）

【今週の仮メイクアップ会員】
◦1月18日　後期地区委員会総会

　金田昇、諸橋和典、石川格子
◦1月21日　県南分区会長幹事会

　阿部克弘、十文字光伸
◦1月21日　白河RCクラブ訪問
渡部勝也

・若布とえのき茸の
梅和え
・季節の茶碗蒸し
・若鶏と野菜のカシ
ューナッツ炒め
・白河産のコシヒカ
リ
・中華風卵スープ
・香の物
・フルーツ二種

1月23日　　～本日のメニュー～

A  出席免除を受けていない正会員数 ５４名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７３名

C  Ⓐの出席者数 １８名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １１名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ２９名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６５
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ４４．６％

第1838回例会出席状況� （R7年1月23日)



第1838回例会　令和７年１月23日（２）

■会長の時間� 阿部克弘会長
　皆さん、おばんでございます。本
日も1月のお忙しい中、ご出席を賜
りまして有難うございます。
　まず初めに、会長幹事会が１月
２１日開催されたので出席してまい
りました。IMについて詳細が決まり

２月２日(日曜日)「グランディ那須」で開催されるこ
とになりました。以前より新会員セミナーに参加をお
願いしておりましたが、何とか２名の方が参加をして
いただけることになりました。その他にも合計で７名
参加をして貰えることになっておりますので、ぜひ新
会員セミナーが充実したものになっていただければな
というふうに思っております。また今日は新会員の入
会に関する事でクラブの細則改正を行いたいと思いま
す。本来であればホワイトボードのほうに入会申込書
を２週間掲示をして異論や反論がなければ入会という
形は今まで通りなんですが、例会に２回でないといけ
ないとかそういう話がちょっとあって、その辺が曖昧
になっていたところでございますので、本日そのクラ
ブ細則の一部を改正する臨時総会を開催して決めたい
と思います。皆さんの所にはもう２１日前に告知して
あるかと思います。それから今月の理事会に関しての
内容は1836回の週報の中に記載してありますのでご覧
いただければなと思います。
　本日はIT委員会のプログラムです。皆さんも承知の
通り毎週苦労してやっていただいておりますが、今日
は改めて宜しくお願いしたいと思います。
　最後に盲導犬応援プロジェクトのポスターならびに
チラシが完成しました。一応このような形で渡部さん
の所で決まりました。山口委員長と山縣さんと関係し
ていただいた方の承認が得られて作成できました。そ
の辺も含めて2月及び3月に頑張ってやっていきたいな
と思います。どうか成功裏に終わりますように皆さん
のご協力をお願い申し上げまして会長の時間と致しま
す。本日もどうぞ宜しくお願い致します。有難うござ
いました。

本日のプログラム ■幹事報告書
○白河市国際交流協会長　内藤義
久：コンピエーニュ市民訪問団の受
入れについて（依頼）
○泉田ガバナーエレクト事務所　芳
賀美宝子：地区補助金プロジェクト
申請に必要なMOUについて

○国際ロータリー：公共イメージニュース・ロータリ
ーの公共イメージ向上に力を注ぐ

■本日のプログラム
●ＩＴ委員会担当例会

鶴丸彰紀委員長
　皆様、こんばんは。ＩＴ委員会の
鶴丸です。本日はＩＴ委員会の担当
例会ということで、ライブで会社の
ほうからズームで卓話したいと思っ
ております。まだまだ少し音声です
とかご迷惑かける場合があるかもし

れませんがご容赦ください。本日、皆様のお手元にこ
ういった資料といいますか、Ａ4のＱＲコードが沢山
書かれている資料がお届けできてますでしょうか。

（２）

マイロータリー

マイロータリー

https://my.rotary.org/ja/

ロータリーの友

ロータリーの友

https://rotary-no-tomo.jp/



第1838回例会　令和7年1月23日（３）

諸橋和典会員
　ＩＴ委員会ということで、こうい
ったズームを使って遠隔でやるよう
な事にトライしてみました。なかな
かちょっとセッティングが難しくて
ハウリングしたりということでご迷
惑おかけしましたけども、よろしく

お願いいたします。なので、マイロータリーにつきま
しては、鶴丸委員長言ったように是非活用していただ
きたいなと思います。ＩＤとかパスワードがわからな
い方はこちらに問い合わせいただければ確認しますの
で、是非お願いいたします。あと先程の会員専用ペー
ジ、聞きづらかったかもしれないですけども、パスワ
ードが２４２４（にしにし）ですので、こちらも再度
是非活用していただきたいと思います。本日はどうも
ありがとうございました。

オクトン
（国際RC公認ショップ）

オクトン
（国際RC公認ショップ）
https://www.octon.co.jp/

JUKEBOXX
FAXではない

「WEBからの出席

白河RC　公式Facebook

https://www.facebook.com/
ShirakawaWestRotaryClub?
ref=embed_page

2530地区
公式HP

2530地区　公式ホームページ

https://ri2530.com/

白河RC　公式Facebook

https://www.facebook.com/
ShirakawaWestRotaryClub?
ref=embed_page

白河西RC　
公式Facebook

白河西RC　公式ホームページ

https://shirakawa-west-rc.jp/

白河西RC
公式HP

ジャパンロータリー
ポータルサイト

ジャパンロータリーポータルサイト

https://ri2530.com/



第1838回例会　令和７年１月23日

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス 　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/

第1838回例会　令和７年１月23日（４）

議長：阿部克弘会長
　大変失礼しました。皆さんのお手
元に先程も申し上げたように細則の
一部改正についての案がございます。
ちょっと読み上げます。細則の11条
会員選挙の方法という所なんですが、
現行は非推薦者についての発表後7

日以内にというところですが、そこを改正したいと思
います。会長は非推薦者の承諾をもって例会場内に2
週間会員入会申込書を掲示して会員に告知をするもの
とする。例会場告知後2週間以内にという所のここを
改正したいと思います。21日前にこれを告知しないと
改正する事ができませんので、十文字幹事から皆さん
の所には告知をしてありますので、今日ここで承認を
いただければ即改正となります。改正の理由はその下
に現状のやり方にあわせた改正という事と、改正期日
は1月23日ですね。その日をもって施行したいと思い
ます。どうかご承認いただきますよう、ご承認の方は
拍手で宜しくお願い致します。
　有難うございました。

■金田昇ガバナーノミニー
　こんばんは。地区のほうからちょ
っと情報流れてきましたので、皆さ
んにご報告したいと思います。一つ
目なんですけども、来年度の米山奨
学生のカウンセラーを引き受けてほ
しいというふうな事が委員会を通し

て、石川委員を通してお話来ておりますので、会長、
それから次年度会長とお話しいただいてですね、是非
米山奨学生のカウンセリングクラブとしてやってきた
いなと思いますのでお願いいたします。それと今、現
状の地区でいろんな所と国際交流やってるんですけ
ども、今のところ24名の米山奨学生を引き受けてお
ります。それから、地区内の60クラブの中で海外と
の姉妹クラブを持っている所が9クラブあります。そ
れから、友好クラブを持っている所が12クラブあり
ますので、是非こんなふうな聞いていただけると大体、
東南アジア、韓国、台湾、フィリピン、マレーシアな
どが多くありますので、是非そういう交流も今後深め
ていただけたらなというふうに思っております。非常
に奨学生と交換留学生も活発に動いております。是非
興味を持ってですね、青少年の育成、それから国際交
流にご尽力いただけたらと思います。また、情報流し
ますのでご興味のある方なんか聞いていただければと
思います。よろしくお願いします。ありがとうござい
ました。

臨 時 総 会

県南分区第2回会長幹事会
１月21日（18：30～）南湖花文

1　 I Mについて
2　各クラブの前期の活動状況について


